



‘JUGANDO CON LA MÚSICA’ – PROYECTO EN EDUCACIÓN INFANTIL

En la etapa de Educación Infantil consideramos fundamental que nuestros alumnos se adentren en el mundo mágico de la música de una forma lúdica.

Por ello, dentro del horario lectivo, tendrán una sesión semanal con profesoras especialistas de música en la que, mediante un método propio del Centro, nuestros alumnos irán descubriendo este maravilloso y apasionante mundo, a través del juego y de pedagogías modernas.

La música provoca en los niños un aumento de la capacidad de memoria, atención, concentración y coordinación. Es una manera de expresarse que estimula la imaginación infantil. Al combinarse con el baile, estimula los sentidos, el equilibrio y el desarrollo muscular y brinda la oportunidad de que los alumnos interactúen entre ellos. Así mismo, fomenta la creatividad mediante la improvisación y la creación. Son numerosos los aspectos positivos que proporcionan estas clases en el desarrollo integral de los alumnos.

Apostamos por la música en esta etapa puesto que constituye una forma de aprendizaje, disfrute y expresión para los más pequeños.

El proyecto “Jugando con la música” constituye un pilar fundamental para el proyecto “Línea musical” que se desarrolla en la Etapa de Educación Primaria.

‘JUGANDO CON VIOLINES’ (4 y 5 AÑOS) – Dentro de ‘JUGANDO CON LA MÚSICA’

En Educación Infantil, a la vez que llevamos a cabo el Proyecto “Jugando con la Música”, desarrollamos también el PROYECTO “JUGANDO CON VIOLINES” en las clases de 4 y 5 años. Este proyecto está impartido por una profesora de violín titulada por el Conservatorio.

A través de este proyecto nuestros alumnos, de forma lúdica, completarán su formación musical a la vez que trabajarán la psicomotricidad, la atención, el respeto a los demás y educarán su oído. En nuestro centro consideramos que a esta edad es fundamental que jueguen y disfruten aprendiendo música puesto que les proporciona un desarrollo global e integral.